

Januar 2015

Nach unserer Weihnachtspause starteten wir mit vielen Krankheitsfällen ins neue Jahr. Deshalb machten wir uns es am Freitag den **9.1.** bei einem Film gemütlich. Wir organisierten den Beamer und Süßigkeiten und schauten gemeinsam „**Traumschiff Surprise**“

### Jungs- und Mädelsstag

Da unsere Gruppe momentan aus 16 Jungs und 5 Mädels besteht sind die demokratisch abgestimmten Entscheidungen sehr dem Bedarf der Jungs angepasst. Damit die Mädels nicht zu kurz kommen und ihre Wünsche verwirklichen können wollten wir den nächsten Freitag getrennt gestalten.



Die **Mädels** wollten für sich sein und ins Kino gehen. Sie suchen sich den Film „ANNI“ aus und ließen es sich bei Popcorn gutgehen.



Die **Jungs** organisierten eine Playstation, Controller und das Spiel FIFA und planten ein Turnier mit Spezi und Sprite.

Es war für alle ein gelungener Freitagnachmittag!

Am **23.1.** fuhren wir mit den Autos nach **Peißenberg zum Schlittschuh** laufen. Wir hatten ein paar Kinder dabei, die es noch nie ausprobiert hatten und ihre ersten Erfolge auf dem Eis hatten. Außerdem haben die Kinder Michael eingeladen, der hier in Deutschland erst das Schlittschuh laufen kennengelernt hat.



Zurück im Hort erwarteten uns fleißige Kinder mit **selbstgebackenen Waffeln!**

Am letzten Freitag im Januar war einiges los im Hort. Die Kinder konnten im ganzen Haus bei Kneippangeboten mitmachen, wie zum Beispiel selbstgemachten Obstsalat, Handpeeling oder ein warmes Fußbad.

Momentan ist unser Kicker wieder viel im Gebrauch. Es wird herausgefordert, besiegt und gewonnen! Deshalb organisierten die Kinder ganz spontan ein Kickerturnier.

Außerdem verabschiedeten wir Anna aus unserer Gruppe. Wir wünschen ihr alles Gute für die Zeit nach dem Hort!